

## 上妻小学校との学校間交流

6月21日（水）に本校小学部3・4年17名と、上妻小学校3年48名の児童が、学校間交流を行いました。両校の児童でグループを組み、校舎内8箇所に設置された場所を探しながら、キーワードを完成させていく「学校探検」を行いました。どのチームも「みんなともだち！」のキーワードを完成させることができ、賑やかな雰囲気の中で楽しい時間を一緒に過ごすことができました。



## 下妻特別支援学校 交流だより



平成29年度第1号



『交流及び共同学習』とは、誰もが互いに人格と個性を尊重し会える共生社会の実現を目指すために、障害に有無に関わらず、児童生徒あるいは地域社会の人たちが触れ合い、ともに活動する機会を設けることを目的としたものです。今回ご報告するこれらの交流は本年度前期に下妻特別支援学校で実施したものです。

それぞれの活動が特色ある交流となり、児童生徒一人ひとりが輝きました。後期も活動を進めています。

平成29年10月4日

## 下妻第二高等学校との学校間交流

高等部では、4月27日（木）と6月24日（土）に下妻二高のJRC部26名と本校高等部39名で、スポーツ交流「ボッチャ」「卓球バレー」を行いました。

競技ボッチャでは、ボッチャ倶楽部の方による体験教室でルールを学んだり、試合で真剣な表情でジャックボールめがけて投球したりする姿が見られました。レクリエーションボッチャでは仲間と協力しながらゲームを楽しみたくさんの笑顔が見られました。今年初の卓球バレーでは、6対6に分かれ白熱した試合が繰り広げられました。スポーツを通して交流を深めることができました。



## 地域交流・夏祭り

小学部では、6月24日（土）に、本校体育館で半谷地区子ども会のみなさんと一緒に夏祭りを行いました。学年ごとにお店を出し、子ども会のみなさんと一緒に店番をしたり、各学年のお店をまわってゲームをしたりして、楽しく交流を深めることができました。

一緒に活動する中で協力して取り組んだり、「ありがとう」などの言葉を交わしたりする姿がみられました。



## 地域交流・花いっぱい活動

第1回は6月24日（土）、第2回は9月21日（木）、下妻市青年会議所、下妻市婦人会上妻支部、下妻市社会福祉協議会の30人近いボランティアのみなさんと交流をしました。第1回はサルビア、第2回はケイトウの苗と一緒に植え、楽しく活動することができました。花を植えたプランターは下妻市役所や郵便局、道の駅など、公共の施設に設置しました。



## 障害者スポーツ理解啓発推進事業講演会

9月13日（水）下妻市立総合体育館においてアスリートによる講演会を開催しました。今回はウィルチェアラグビー元日本代表の三阪洋行さんにご講演をいただきました。上妻小、下妻中、下妻二高の皆さんと一緒に車いすリレーを行ったり、タッフルの体験をしたりと貴重な体験ができました。また、三阪さんのお話の中で「できないことをできるようにするのは自分の考え方次第。続けることで夢はかなう」という言葉にみんな勇気づけられました。

